



Dire en photo

publié le 26/01/2021

Tu as entre 12 et 17 ans et tu as des choses à la dire ? Pourquoi ne pas le faire par la photographie ?

Rendez-vous mercredi 27/01 à 14h au foyer jeune Olokal de Saint-Denis pour rencontrer le photographe professionnel Matthias Crepel !

Tu auras plus d'informations en lisant la pièce-jointe.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.